
BIENVENIDA 
Bienvenido a nuestro culto de 
adoración y alabanza. 
Esperamos que tengas una 
buena experiencia entre 
nosotros, que sientas el amor de 
Dios y seas edificado. 

 

OFRENDAS INTERNACIONALES 

La recogida de ofrendas 
internacionales ascendió a 
1.877,10€. Damos gracias a los 
hermanos que han colaborado. 

 

CULTO ESPECIAL DE ORACION 

El próximo viernes 25 a las 20h. 
tendremos el Culto Especial de 
Oración, reserva la fecha, orar 
juntos es vital para la iglesia, así 
como para nuestro sentido de 
pertenencia, además de nuestra 
espiritualidad personal y 
comunitaria.  

 

REUNIÓN CONSEJO PASTORAL. 

El próximo jueves habrá reunión 
del consejo pastoral a las 20h.  

JÓVENES PIEBA 

El próximo sábado 26 de enero 
los jóvenes tendremos nuestra 
próxima actividad titulada: 

 “El compromiso de Jesús”. 
Tendrá lugar en la Iglesia a las 
18h.  Una oportunidad más para 
conocer a nuestro salvador 
mediante personas que 
comparten la misma Fe.  

 

MINISTERIO ORDEN Y CULTO 

El servicio de puerta, orden y 
culto queda cubierto por el 
matrimonio María y Manolo 
Cerrato. Damos gracias a 
nuestros hermanos por su 
servicio a la iglesia.  

 

SERVICIO DOMINICAL  

ENERO 2019 
Puerta: Violeta y Eduardo 

Santa Cena y Ofrenda: Antonio y 
Mariló, Marcos y  Miriam, Aldrin 
y Adrian. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

 

Jueves 
19:00 Culto de Oración 
Domingos 

11:00 Escuela Dominical 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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Este milagro de Jesús lo guardamos en 
la memoria como aquél en el que 
convirtió el agua en vino. Sin embargo, 
la verdadera transformación que 
anunció Jesús fue la que Él deseaba 
producir en el corazón de todo ser 
humano. En una bodas celebradas en 
Caná de Galilea, Jesús utilizó seis 
tinajas de piedra para ilustrar la nueva 
vida que vino a ofrecer al mundo. 
 
El evangelista Juan compartió esta 
enseñanza con dos destinatarios: los 
judíos y lo griegos. Para los judíos, el 
número seis representaba lo incompleto, 
frente a la perfección simbolizada por el 
número siete. Uno de los usos que 
hacían los judíos de las tinajas, era el de 
almacenar el agua que necesitaban para 
sus ritos de purificación. Pensando en 
aquellos judíos, y también en nosotros, 
con este milagro Jesús nos anuncia que 
ha venido a perfeccionarnos, a 
completarnos, a hacernos partícipes a 
todos de su forma de ver y de entender 
la vida. Jesús nos anuncia que ha venido 
a subsanar nuestra incapacidad para 
cumplir la ley, ofreciéndonos a cambio la 
plenitud de su gracia. Jesús nos anuncia 
que ha venido a transformar el agua de 
nuestra religiosidad en vino de 
espiritualidad. 
 
En cuanto a lo griegos, también ellos 
tenían su propia idea de lo divino. 
Soñaban en los milagros que serían 
capaces de realizar sus muchos dioses. 

Pensando en aquellos griegos, y también 
en nosotros, con este milagro Jesús nos 
anuncia que ha venido a hacer realidad 
los milagros que siempre hemos 
soñado. Jesús nos anuncia que ha 
venido a sustituir nuestra dependencia 
de los ídolos, ofreciéndonos a cambio el 
vino de su Evangelio y, con él, la alegría 
y la esperanza que emanan de las 
Buenas Nuevas de salvación. 
 
Por último, el texto dice que aquellas 
seis tinajas eran de piedra, un material 
nada maleable que bien podría 
representar el estado natural de 
nuestros corazones sin Dios. Unos 
corazones de piedra que Jesús ha 
venido a transformar en corazones de 
carne, para poder moldearlos y grabar en 
ellos su mensaje liberador. 
 
Más allá de la conversión del agua en 
vino, el verdadero milagro, la auténtica 
transformación que nos anunció Jesús 
en las bodas de Caná de Galilea, la 
experimentarían aquellas seis tinajas de 
piedra que nos representan. En cada una 
de esas tinajas cabían dos o tres 
cántaros, lo cual nos habla de una 
capacidad aproximada de cien litros. 
Jesús convirtió en vino seiscientos litros 
de agua, garantizando con ello la sana 
alegría de los invitados a aquellas 
bodas. Y lo mismo ha hecho con todos 
nosotros, concediéndonos una gracia 
ilimitada que nos convierte en 
bienaventurados. 

       Seis tinajas de piedra   
(Juan 2:1-11) 

José Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

Por el ministerio de oración de la iglesia, para que seamos una iglesia 

orante, por los cultos de oración y para que en cada espacio de la 

iglesia la oración esté presente.  

 

Por el proyecto juvenil para este semestre. Por el proyecto “Los 

jóvenes creyente y los Derechos Humanos”, por todas las 

actividades que se realizarán en torno a él”.º 

 

Por los enfermos y mayores de la iglesia: Enriqe Blay e Isabel, Juan 

Agulló, Conchita, Pepe, Ruth, Luara, José Alberto, Edelmira, 

Matilde, José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini 

Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

UN SELLO QUE HACE JUSTICIA  

450 AÑOS DESPUÉS.  
 

El Liceo de Ourense acogio  el acto de 

presentacio n del sello de la Reforma Protestante 

y la Biblia del Oso, la primera traduccio n de la 

Biblia al castellano que fue censurada durante siglos en Espan a. Por 

primera vez en Espan a, un sello emitido por Correos hace alusio n a una 

efeme ride relacionada con el pueblo evange lico. Al acto acudieron 

representantes de la Diputacio n, la Xunta, el Ayuntamiento, así  como alcaldes 

de otras localidades, miembros de asociaciones filate licas, representantes del 

Liceo -que acogí a el acto- y personas del a mbito cultural de la ciudad. En 

representacio n de Correos, Carolina Go mez Zarzuela considero  la Reforma 

como “un hito en la historia del cristianismo, y en la historia de Europa”. El 

sello ya se encuentra disponible a la venta en las oficinas de Correos de todo 

el paí s.                                         (protestantedigital) 

CRISTIANOS POR EL MUNDOCRISTIANOS POR EL MUNDO  

http://protestantedigital.com/espana/46238/Un_sello_que_hace_justicia_450_anos_despues

